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КА К С О О Б Щ И Л 
наш* нештатный 
корреспондент Г. 

Чикун , на этой недели . 
партийное бюро сорто
прокатного цеха заслу
шивало- на своем засе
дании отчет партийной 
группы первой брига
ды вальцетокарного-
отделения . Ее партий
ный в о ж а к Алексей 
Клочков р а с с к а з а л чле 
нам партбюро об учас
тии коммунистов в де
лах бригады. П а р т б ю 
ро у к а з а л о партгруппе 
на некоторые стороны 
ее деятельности , тре
бующие большего впк-
мания . 

З а с л у ш и в а н и е отче
тов партгрупп о своей 
работе — характерный 
штрих в деятельности 
п а р т б ю р о сортопрокат
ного цеха. 

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА 

П Е Р В И Ч Н Ы Е пар
тийные организа
ции коксохимиче

ского производства со
вместно с цеховыми ко
митетами готовятся к 
п р а з д н о в а н и ю 25-летия 
победы Советского Со
юза над фашистской 
Германией и Великой 
Отечественной войне. 
Этому событию будет 
посвящен специальныи 
выпуск стенной газеты 
«Коксохимик» и фото
витрина, которые рас-
с к а ж у т молодым рабо
чим о боевых з а с л у г а х 
их старших товарищей , 
участников войны, вер
нувшихся после побе
ды к мирному труду . 
Будут проведены лек
ции и беседы. Ветера

ны воины поделятся 
своими воспоминания
ми. А вспомнить есть 
что и м а й о р у з апаса 
Василию Воронину, 
бригадиру отгрузки , и 
Михаилу А л е к с а н д р о 
вичу, подполковнику 
з а п а с а , главному энер
гетику производства , и 
бывшему разведчику , 
ныне старшему элек
трику смолоперегонно-
го цеха М и х а и л у Ар-
б уз о в у, и люковому 
коксового цеха - № 1, 
участнику войны Ми
хаилу Б а с о в у и многим 
другим. 

Ш И Т Ь и р а б о т а т ь 
надо по-ленински, 
— эта мысль бы

ла центральной на про
ходивших недавно со

б р а н и я х коллектива 
ж е л е з н о д о р о ж н и к о н 
цеха подвижного сос
тава . К а к и е бы темы 
ни з а т р а г и в а л и с ь т а м 
— темпы технического 
прогресса, развитие co
il и а л ист и ч ее ко го со р е в -
новация , подбор и рас 
становка кадров , изу- , 
чение ленинского тео
ретического наследия 
— все они рассматри
вались применительно 
к условиям цеха и с 
ленинских позиций. 

И К Л Е Т Н И М ус
ловиям работы 
н а д о готовиться с 

такой же тщательно
стью, как и к зимним, 
потому что летом т о ж е 
возникает н е м а л о р а з 
личных трудностей , ко

торые могут отрица
тельно с к а з а т ь с я на 
ходе выполнения соци
алистических обяза
тельств. Об этом как 
раз и не з а б ы в а е т пар
тийное бюро цеха ре
монта промышленных 
печен, руководя рабо
той коллектива . 

Н е д а в н о состоялось 
здесь открытое пар
тийное собрание . Ком
мунисты вместе с ос
тальными труженика^ 
ми цеха утвердили ор
ганизационное и техни
ческие мероприятия на 
летний период работы. 
В центре внимания бы
ли вопросы организо
ванного отдыха трудя
щихся , соблюдения 
н а д л е ж а щ и х условий 
т р у д а и другие в а ж 
нейшие з а д а ч и . 

Ф О Т О Л Е Н И Н И А Н А 

38. Г О Р К И . Д о м , в к о т о р о м п е р и о д и ч е с к и ж и л и р а б о т а л В л а д и 
м и р Ильич Л е н и н в т ы с я ч а д е в я т ь с о т в о с е м н а д ц а т о м , т ы с я ч а д е в я т ь 
с о т д в а д ц а т о м , тысяча д е в я т ь с о т д в а д ц а т ь п е р в о м — д в а д ц а т ь 
ч е т в е р т о м г о д а х . 

В о б щ е й с л о ж н о с т и в Г о р к а х В л а д и м и р Ильич Л е н и н п р о ж и л 
о к о л о д в у х лет . 

С п р а в а в в е р х у — к о м н а т а В л а д и м и р а Ильича Л е н и н а в Г о р к а х . 

КОМСОМОЛИЯ 
КОМБИНАТА— 
В АВАНГАРДЕ 

Перед началом торжественного пленума горкома 
ВЛКСМ, посвященного 100-летию со дня рождения вож
дя революции, комсомольцы Левобережного района при
шли к памятнику В. И. Ленину на Комсомольскую пло
щадь. Председатель Левобережного совета ветеранов 
Иван Демьянович Скобелев,,выступивший перед комсо
мольцами, напомнил о тех временах Магнитостроя, ког
да люди приходили на Комсомольскую площадь, чтобы 
отметить свои первые трудовые подвиги, с которых на
чинался гигант черной металлургии. Секретарь левобе
режного райкома комсомола Владимир Метелкин, доло
жив об успехах комсомолии района на юбилейной вахте, 
заверил, что комсомол города всегда будет верен за
ветам Ильича, из поколения в поколение будет переда-
вать'славные традиции Магнитки. 

...Бой курантов открывает торжественный пленум гор
кома В Л К С М но Д в о р ц е к у л ь т у р ы метизно-металлурги-
ческого завода. Об успехах рабочей молодежи города в 
юбилейном социалистическом соревновании рапортует 
делегат XVI съезда комЛмола сталевар тридцать пятой 
мартеновской печи Борис Бахтин. 

Звучат рапорта Центральному Комитету ВЛКСМ, об
ластному комитету ВЛКСМ и горкому партии от студен
ческой молодежи города, от пионеров и комсомольцев 
Левобережного п Правобережного районов. Об успехах 
городской комсомольской организации докладывает се
кретарь горкома ВЛКСМ Николаи Гуржий. 

...На сцене знамя комсомольской организации комбина
та. Секретарь обкома ВЛКСМ Юрий Александрович 
прикрепляет к алому полотнищу памятную ленту Цент
рального Комитета комсомола за большие успехи по до
стойной встрече 100-летия со дня рождения В. И. Лени
на. Победителю в юбилейном соревновании комсомоль
ских организаций промышленных предприятий города, 
комсомолу комбината вручается памятный вымпел и 
Почетная грамота горкома ВЛКСМ. 

Левобережный райком комсомола награжден Памят
ным Знаменем обкома ВЛКСМ. 

Б. Р У Б И Н А . 

РОЖДАЕТСЯ НОВОЕ ЗА ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС 

Н е прошло и полгода 
с тех пор, как закончи
л а с ь реконструкция на
гревательных колодцев 
на втором блюминге . По
сле ее з авершения суточ
ная производительность 
блюминга значительно 
возросла . Изменился и 
труд с в а р щ и к о в. 
Многое из того, что 
раньше д е л а л о с ь на глаз 
и з а с т а в л я л о их всю сме
ну быть is н а п р я ж е н и и , 
сейчас находится под по
стоянным и строгим над
зором автоматики . 

. С д е л а н н о е .уже вошло 
в быт производства , ста
л о норм oii. Л ю д я м уже 
хочется б о л ь ш е ю . Р о ж 
а ю т с я новые идеи, новые 
предложения , которые, 
как ручейки, сливаются в 
одни поток, имя которому 

— технический прогресс. 
И п о ж а л у й , больше чем 
кому-либо это беспокой
ное стремление к новому, 
неизведанному свойствен
но старшему мастеру уча
стка нагревательных ко
лодцев Борису Иванови
чу Фортунатову . 

Если перелистать ж у р 
нал, в который записыва
ются внедренные рацио
нализаторские п р е д л о ж е 
ния, то ф а м и л и я Б. И. 
Фортунатова встречается 
там чаще других. Почти 
к а ж д ы й месяц он вносил 
ценные предложения . Мы 
р а с с к а ж е м только о не
которых т них. 

Нот, например , одно из 
предложений, цель кото
рого—-улучшить техноло
гию производства . В чем 
его суть? С основания 

Бто-рого олюминга ш л а к 
с участка нагревательных 
колодцев вывозился толь
ко в одну сторону. Н а 
другой стороне п л о щ а д к а 
шлакового коридора бы
ла слабовата и могла не 
в ы д е р ж а т ь веса шлаково-
за . Б. И. Фортунатов 
п р е д л о ж и л установить 
под площадкой колонны и 
вывозить ш л а к на обе 
стороны. Времени па эту 
операцию стало уходить 
меньше. 

Следующее предложе
ние Борис Иванович раз 
работал , чтобы продлить 
срок с л у ж б ы колодцев. 
Соль здесь вот в чем. Д о 
января прошлого года 
к л а д к а подины нагрева
тельных колодцев произ
водилась в два ряда кир
пичей. Т а к а я футеровка 

довольно быстро выходи
ла из строя . Б . И. Форту
натов посоветовал произ
водить к л а д к у подины в 
три ряда . Межремонт 
ный период работы ко
лодцев увеличился . 

Борис Иванович дума
ет и над тем, к а к улуч
шить условия , в которых 
трудятся сварщики . В 
мае прошлого года он на
шел эффективный способ 
уплотнения з а з о р о в меж
ду кирпичной к л а д к о й и 
ваннами фортеров нагре
вательных колодцев . Чем 
это было вызвано? Д е л о в 
том, что через эти з а зоры 
просачивался газ . Борис 
Иванович решил заби
вать их асбестом на жид
ком стекле. З а г а з о в а н 
ность на участке умень
шилась . 

Экономический эффект 
всех его предложений , 
внедренных в п р о ш л о м 
году, перевалил за шесть 
тысяч рублей. 

Сейчас Борис Иванович 
вместе со с т а р ш и м про
рабом « У р а л д о м н а р е м о н -
та» Харисом Ахметзяно-
рым предлагает освоить 
механическую з а б и в к у 
выработок в стенах ко
лодцев . Если эту идею 
удастся осуществить , 
ячейки можно будет вос
с т а н а в л и в а т ь при помо
щи специальной машины, 
з а т р а ч и в а я на это мини
мум в р е м е н и - и материа
лов. 

Поиск п р о д о л ж а е т с я . 

Н. М А Р К О В . 

ТРИ 
ВОПРОСА 

МОЛОДЫМ 
1. Каков Твой вклад 

на ленинской трудовой 
вахте? 

2. Рабочая смена за
кончилась. Чем жи
вешь потом? 

3. Что в твоих пла
нах на юбилейный год? 

Отвечает контролер 
О Т К Юлия К У Д И Н О -
ВА. 

Р А Б О Т А Ю я конт
ролером на от
грузке холоднока

таного м е т а л л а в пя
том листопрокатном 
цехе. Работа моя за
ключается в том, что
бы следить за отгруз
кой металла соответ
ственно заказам. * Осо
бенно внимательной 
надо быть, когда идет 
погрузка многих ваго
нов разным заказчи
кам. Рекламаций, пре
тензий со стороны за
казчиков по моей вине 
нет. 

А вообще контролер 
должен знать техноло
гию всего прокатного 
производства, так как 
от нас зависит преду
преждение брака. В 
мае 1969 года я закон
чила курсы по повы
шению квалификации 
в техшколе листопро
катных цехов. После 
этого мне присвоили 
пятый разряд. За по
следнее время рядом 
со мной поработали 
двое новичков. Я по
могла им освоить ра
боту контролера . 

М Н О Г О времени 
уходит на учебу. 
Учусь я на треть

ем курсе технологиче
ского факультета гор
ло - металлургического 
института по специаль
ности «Обработка ме
т а л л о в д а в л е н и е м » . Но, 
кроме этого, надо ус
петь и в кино сходить, 
и в театр, и книгу по
читать. 

Летом прошлого го
да я вступила в ком
сомол; Постоянного по
ручения у меня нет, но 
то, что мне поручают 
временами, я д е л а ю : 
участвовала в сборе 
библиотечки для под
шефной школы, рас 
пространяла билеты о 
театр . 

В ПЯТОМ листо
прокатном цехе ор
ганизуется -агит

бригада. Хочу тоже 
участвовать в художе
ственной самодеятель
ности, люблю читать, 
могу участвовать в ин
сценировках . 

Готовлюсь к сдаче 
на шестой разряд — 
самый высокий у конт
ролеров . И, конечно, 
всегда для меня в а ж 
ным остается учеба. 


